

Caminando en Firmeza

Hoy estamos iniciando una nueva serie para los miércoles, la cual se titula Caminando con Firmeza.

Vamos a iniciar esta charla partiendo de las palabras de Jesús, quien dijo:

Mateo 24:12-13 (NVI)

12 Habrá tanta maldad que el amor muchos se enfriará, 13 pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo.

Haremos un ejercicio práctico de lo que es mantenerse firme, y lo haremos con referencia al calzado. El calzado adecuado y también la vestimenta van a determinar nuestra firmeza, la estabilidad necesaria, la fortaleza que se requiera para no vacilar, que de acuerdo al terreno en que estemos, habremos de avanzar o retroceder, ya sea en el deporte, en el tipo de trabajo que tengamos y hasta en el área espiritual; la firmeza espiritual nos permite tener apoyo, la constancia y fuerza para avanzar en los propósitos de Dios.

Efesios 6:13 (RVR)

Por tanto, tomad toda la armadura de Dios para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes.

Por todo lo anterior aprendemos que **LA FIRMEZA ES UNA DE LAS METAS SUPREMAS DEL CRISTIANO.**

¿Por qué es la firmeza una meta suprema del cristiano?

SE REQUIERE FIRMEZA PARA VIVIR LA VIDA DE FE

La vida de la fe, por ser una vida sobrenatural, es una vida que sufre confrontaciones constantemente por el sistema de este mundo material y pasajero. La vida de la fe es una vida que puede aecer rara e incomprensible en el sistema de vida del mundo actual. Recuerdo cuando mi esposa y yo estábamos recién llegados a Amor y Libertad, hubo una gran pérdida, una niña casi adolescente perdió la vida en circunstancias difíciles y complicadas para su familia y para la iglesia, el día; y yo como recién llegado, inmaduro, no comprendí porque estaban tan tranquilos en medio de tan grande dolor, que evidentemente lo había, mi falta de madurez y firmeza espiritual, hizo que se turbara mi corazón, que no entendiera la paz que había en la familia y en la iglesia.

Por eso Jesús nos dijo:

Juan 16:33 (RVR)

Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo.

¿Y por qué tendremos aflicciones al vivir nuestra fe en este mundo?

Jesús mismo dio la respuesta en la oración sacerdotal:

Juan 17:14-16 (RVR)

14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. 15 No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. 16 No son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.

¿Por qué es la firmeza una meta suprema?

SE REQUIERE FIRMEZA PARA ESPERAR A JESÚS

Los cristianos creemos que Jesús va a regresar y para esperarlo se requiere firmeza. Jesús dijo:

Mateo 24:12-13 (NVI)

12 Habrá tanta maldad que el amor de muchos se enfriará, 13 pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo.

Familia, iglesia, necesitamos firmeza en nuestra convicción de que Jesús volverá. Dios nos da la fe necesaria cuando vamos a Su palabra, para creer que Jesús vendrá otra vez; pero también el mundo y nuestro adversario tratarán de movernos para quitarnos esa fe que nos da la firmeza para esperar en Jesús.

Mateo 24:30 (RVR)

30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria.

¿Por qué es la firmeza una meta suprema del cristiano?

SE REQUIERE FIRMEZA PARA VER EL CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS

Dios nos ha dado promesas, pero esas promesas se cumplirán en el tiempo de Dios. Permanecer fieles hasta el cumplimiento de sus promesas demanda firmeza.

Habacuc 2:3 (RVR 1995)

Aunque la visión tarda en cumplirse, se cumplirá a su tiempo, no fallará. Aunque tarde, espérala, porque sin duda vendrá, no tardará.

Esto que dice Dios nos debe dar la firmeza necesaria para permanecer haciendo la voluntad de Él. Él cumplirá todo lo que ha prometido en Su palabra, a pesar de lo que estemos viviendo, a pesar del día malo.

Conclusión y cierre.- Todos hemos pasado por el desierto o vamos a pasar por uno, tendremos problemas. Yo estuve a punto de decirle al pastor que no participaba en la charla que estoy compartiéndoles hoy; me encontraba en medio de la incertidumbre, afligido en mi salud, no estaba en el mejor momento como para compartirles de la firmeza que debemos tener en las situaciones desfavorables, pero me contuve; y el sábado 23 de junio ocurrió algo, Dios me empujó y me dio fe para orar por una niña pequeña por la oramos algunos ancianos, dejé de lado mi malestar y salí a hacer lo que debo hacer y oré. Oramos con el amor que siempre lo hacemos, como un abuelo que ora por su nieta enferma, me desconecté de mí; y aquí estamos hoy, Dios lo hizo, lo hace y lo seguirá haciendo, dándonos fe y firmeza para permanecer por medio de su Santo Espíritu que vive en nosotros y por Su palabra, testimonio de vida eterna que nos da la firmeza que necesitamos en el día malo.

Cántico y ministración:

1. Dios nos está llamando a ser creyentes firmes.
2. Quizá estas sufriendo confrontaciones a causa de tu fe, soporta con firmeza.
3. Quizá te estás desesperando porque las promesas de Dios aún no se cumplen, soporta con firmeza.
4. Quizá tu ánimo y tu fe están decayendo por las dificultades, soporta con firmeza.